
Die Umsetzung der Brandschutzsanierung in der Konrad-Adenauer-Hauptschule erfolgt 
im laufenden Schulbetrieb.  
 
Für die anstehenden Bauabschnitte sind vierzehn Klassenräume auszulagern. Das er-
fordert einen Neubau als Interimslösung. Die Planung für das Interim wird in der Sitzung 
vorgestellt.  
 
Die Beschlussfassung für den Bau und die Finanzierung ist für die Stadtratssitzung am 
21.06.2022 vorgesehen (s. Beschlussvorlage V/2022/632). 
 


